

425/UEA XXV. GP

Eingebracht am 20.05.2015

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Entschließungsantrag

der Abgeordneten Schönegger, Pendl
Kolleginnen und Kollegen
betreffend Österreichische Militärmusik

**eingebracht im Zuge der Debatte zu TOP 2 Bericht des Budgetausschusses
über die Regierungsvorlage (583 d.B.): Bundesgesetz mit dem
Bundesfinanzrahmengesetz 2016 bis 2019 erlassen wird – BFRG 2016-2019
(616 d.B.) in der 73. Sitzung des Nationalrates, XXV. GP, am 20. Mai 2015**

Die Österreichische Militärmusik ist ein Aushängeschild des Österreichischen Bundesheeres.

Mit der Aus- und Weiterbildung von jungen Musikerinnen und Musikern im Rahmen der Militärmusik leistet damit das Bundesheer einen Beitrag zur Förderung der allgemeinen kulturellen Volksbildung in Österreich.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgenden

Entschließungsantrag

Der Nationalrat wolle beschließen:

„Der Bundesminister für Landesverteidigung und Sport wird ersucht, sich sowie in der Vergangenheit, weiter für die Erhaltung des Österreichischen Militärmusikwesen einzusetzen.“